

«Wo steht die Hausarztmedizin - heute und in Zukunft?»

Donnerstag, 8. November 2012, 14.00 bis ca. 18 Uhr, im Hotel Schweizerhof, Bern

Das themenaktuelle Symposium zeigt einen aktuellen Überblick, aber auch Perspektiven der Schweizer Hausarztmedizin auf. Die verschiedenen Interessensträger werden sich hierbei aus unterschiedlichen Blickwinkeln zur Thematik äussern.

NR Ruth Humbel Nationalrätin Kanton Aargau, Kommission für soziale Sicherheit und Gesundheit SGK-NR

Dr. Stefan Spycher Vizedirektor Bundesamt für Gesundheit, BAG

Herr Peter Fische ehem. CEO Visana Services AG, Verwaltungsratspräsident Lindenhof-Sonnenhof-Spitalgruppe

Prof. Dr. med. Peter Tschudi Vorsteher Institut für Hausarztmedizin, Universität Basel

Dr. med. Marc Müller Präsident «Hausärzte Schweiz»

Dr. med. Sven Streit Co-Präsident «Junge Hausärzte Schweiz»

Der Anlass wird von der Schweizerische Gesellschaft für Allgemeinmedizin (SGAM) empfohlen, somit ist die volle Fortbildungsdauer anrechenbar. Bitte melden Sie sich bis spätestens Montag, 29. Oktober 2012, per E-Mail an: brigitte.volante@mmconsult.ch.